



柏葉



平成29年7月14日(金)
 福島県白河市立東北中学校
 発行責任者 校長 星 喜博
 スローガン「前進」



の人のことを思いやれる人に！」



7月10日(月) 全校朝会の校長先生のお話です。

4月6日の始業式・入学式から始まった1学期もあと10日あまりになってきました。あっという間に過ぎてしまったと思っている人も多いかも知れません。

先日、ある雑誌を読んでいたら、次のような話がありましたので紹介します。

親孝行で一生懸命働く若者が、ある疑問を抱き閻魔大王にお願いをします。

「人は悪いことをすると「地獄の世界」に行き、良いことをすると「仏の世界」に行くとはいいますが、その「地獄の世界」と「仏の世界」を是非見せてください」

将来が楽しみな若者のためならばと思い、閻魔大王は、若者をまず「地獄の世界」に連れて行きました。予想通り、地獄にいる人たちは、皆やせ細っていて苦しんでいました。でも、そこにはおいしいご馳走がたくさんあったのです。ただ、そのご馳走は2メートルほどの長い箸でつかまないと食べることができません。地獄にいる人たちは、長い箸でつかんだご馳走を自分の口に持って行けなくて、食べたくても食べられない苦しみにもがいていました。

次に、閻魔大王は若者を「仏の世界」に連れて行きました。予想通り、仏の世界にいる人たちは、皆ふくよかでニコニコしていました。でも驚いたことに、周りの環境は、地獄の世界と全く変わっていませんでした。当然、目の前にあるご馳走は長い箸でつかまないと食べることはできない状況でした。ただ、一つだけ違っていたことは、仏の世界にいる人たちは、長い箸でつかんだご馳走を他の人に食べさせていました。

閻魔大王は何を若者に伝えたかったのか、もう分ったと思います。同じ場所や環境でも、そこにいる一人一人が自分のことしか考えていなければ、そこは「地獄の世界」になり、一人一人が他の人のことを思いやれる人たちであれば、そこは、「仏の世界」になるのです。

皆さんは、毎日生活している学校・学級・部活動等において、他の人のことを思いやり、その場所を幸せで楽しい「仏の世界」にしていきましょう。

今週の表彰

今週は3つの表彰がありました。いい返事の生徒が増えました。

ろうきん杯サッカー県南地区大会 第3位

川瀬 陳野 大越 高久 菊地 大越 浦井
 真尾 高久 鈴木 十文字 星 石橋 齋藤
 本柳 松井 滝口 吉田 舟部 遠藤

県中体連陸上大会 中学1年1500M 5位 十文字

交通無事故表彰(1年間) 代表 真尾

授業参観お世話になりました

7月8日（土）土曜授業が実施され、授業参観、教育講演会、学年保護者会が行われました。お忙しい中、多くの保護者の皆様においでいただき、ありがとうございました。授業参観後に行われた教育講演会は、白河市教育委員会指導主事の小野覚久先生を講師にお迎えし、「運動・スポーツと学力向上 ～脳と身体の鍛え方～」についてご講話いただきました。小野先生からは、徳島大学大学院で学ばれた「コーディネーショントレーニング」をもとに、学力向上と運動能力の向上の秘訣について、わかりやすくご指導いただきました。



↑ 2の2 防災頭巾の製作



↑ 1年 学年道徳



↑ 小野先生の講演

少年の主張大会、和知さん民報賞受賞！

7月10日（月）白河市文化交流館コミネスにおいて、白河市少年の主張大会が開催されました。大会には本校代表として3年生の和知さんが出場し、見事に福島民報社賞を受賞しました。また、2学年の生徒全員も大会に参加し、市内各中学校の代表生徒の発表に聞き入ったり、白河版オペラ「魔笛」ダイジェスト版を見たりするなど、たくさんの学びがありました。



↑ 和知明さんの発表「真の友達」

今後の行事予定

日	曜	行 事	日課変更	備 考	給食
17	月	海 の 日			
18	火	フッ化物洗口 ※強化清掃	火2356月56		○
19	水	奉仕部会④ ※強化清掃	水1～3月24総	部活動可	○
20	木	1学期終業式 県中体連総合大会壮行会	木16学行学	部活動なし	○
21	金	夏季休業日（1日目）			
22	土	夏季休業日（2日目）県中体連総合大会			
23	日	夏季休業日（3日目）県中体連総合大会			

○3連休は規則正しい生活を心がけ、事件や事故に巻き込まれないように自衛しましょう。また、熱中症に十分注意しましょう。ご家庭でのお声かけをお願いします。